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Vos représentants 

vous informent 

CSE  

du 30 janvier 2025 

 Vie de l’usine 
 

Quelques chiffres et informations : 

▪ The Renew factory : Pour l’année 2024, 19200 véhicules ont été 

reconditionnés. Les délais sont aux objectifs, les volumes et la 

performance sont aux rendez-vous. Le taux d’incidents est bon au niveau 

qualité (y compris avec l’arrivée de la Sté ALD). 

▪ The Bodywork factory : L’activité des jantes est en forte progression. 

L’encour est en progression. La qualité est la et reste la clé pour 

l’obtention des nouveaux contrats.1803 véhicules ont été rénovés. 

▪ Confirmation runs : La barre symbolique des 1 000 000 de KM a été 

passé. L ’activité perdure pour 2025, nous avons 10 véhicules prévus 

(diversité XDD, DAD, BENNE…) en ce début d’année. 

▪ Tôlerie : RO>85% pour XDD / Echappements : par suite d’un 

changement de cadence à MCA, nous passerons à 600 lignes/j durant 2 

semaines. 

▪ Emboutissage : Mise à part la ligne 31 la production est au rendez-vous. 

Les changements de fabrication le sont également. 

L’activité du secteur étant tributaire de l’activité de nos usines clientes, 

la CFE-CGC sera vigilante sur l’activité de la CAP. 

 

                                FlexEVan 

Le lancement du projet FlexEVan est prévu pour cette année. 

 
La Direction va mettre à profit la baisse des demandes de pièces pour 

mettre en place ce nouveau projet ainsi que celui d’Alpine (DZ110). 
 

Sécurité 

▪ FR1 : 0,78 (Objectif à 1,50) 

▪ FR2 : 3,90 (Objectif à 5,50) 
 

Projet Dismantling véhicule 

 
 

Le lancement de la nouvelle ligne de démantèlement 

est prévu pour le 2ème semestre 2025 (GAIA), cette 

nouvelle activité sera basée en OA. 

Une vingtaine de personnes y travailleront 

dans un premier temps 

dans un premier temps 

Emboutissage : 53 gammes. 

Tôlerie : 54 sous assemblés. 

LA/LH : 2 pièces de série. 



 

 

 

 

Les organisations syndicales représentatives sont consultées se jour sur la demande d’activité partielle 

concernant le secteur de la CAP ainsi que les fonctions supports associées. 

Pour rappel, « l’ACTIVITEE PARTIELLE » c’est quoi ? 

À la suite de la signature de la CFE-CGC du Contrat Social France 2025-2027, une protection est prévue 

pour les salariés faisant l’objet d’aléa sur leurs activités et leur permettant le maintien de leur rémunération 

à 100% (primes, intéressement et congés inclus) moyennant 1 jour de CTI ou CTE pour 5 jours d’arrêt. 

Tout comme nous étions tributaires de la vente de ZOE, nous le sommes de la même façon aujourd’hui vis-

à-vis de nos clients avec un impact moindre concernant le nombre de salarié. 

 

À la suite de la consultation voici les résultats du vote                                                                        

CFE-CGC/CFDT/FO/UNSA : Pour 

                                                     CGT : Ne prend pas part au vote 

            

    24 votants : 18 pour/ne prend pas part au vote : 6 

 

La CFE-CGC prends ses responsabilités et se refuse de savoir le personnel impacté être 

rémunéré à 72% tout en perdant sur ses primes et ses congés en votant  

POUR 

 la demande d’activité partielle 

 

 

Une nouvelle organisation des visites médicales a été mise en place en collaboration avec le service  

« Inter Entreprise OSTRA » 

A compter de ce jour, les visites médicales se feront uniquement au cabinet médical OSTRA situé au 

Mureaux. Une navette est mise en place afin que les personnels puissent se rendre sur place. 

 
   

 
 

Petit rappel sur l’Intéressement local Flins+ 

 

 
 

La CFE-CGC vous remercie pour votre confiance et vos efforts sur le dernier semestre 

 

À la suite d’une première réunion de la commission de suivi Flins+ 

au mois de juillet et au vu des résultats sur le premier semestre, 

la Direction était très réticente à donner une avance ! 

Suite à l’insistance de la CFE-CGC, nous avions malgré tout 

obtenu une prime de 250€ bruts mais notre confiance pour la fin 

d’année était limitée. À la commission de janvier, un bilan a été 

fait depuis le mois de juillet, ce qui nous a permis d’avoir un total 

Flins + de 1055€ bruts don le solde de 805€ sera versé avec la 

paye de janvier. 

 

Visite Médicale 

 Information consultation « Activité Partielle »   


